

BIBIANA MAMANI



POLVOS SALINOS AFECTARON ALGUNOS CULTIVOS.

Hay 299 pólizas de Seguro Agrícola en la región

La Municipalidad de Arica constató que en los valles, los vientos fuertes ocasionaron la pérdida de mallas de polietileno en invernaderos. Mientras que, en los predios donde no hubo roturas de invernaderos, ingresó tierra al interior de los mismos, provocando abortos florales y pérdidas en la producción.

Ante esta situación, la Dirección Municipal de Desarrollo Rural informó a los afectados que en caso de ser usuarios tenían la opción de comunicarse con INDAP, ya que los proyectos y créditos están asociados a seguros de catástrofe.

Respecto a estos casos, desde Indap informaron que en la región hay 299 pólizas contratadas por Seguro Agrícola.

“Les queremos recordar a los usuarios de Indap que tienen pólizas vigentes, hacer la denuncia en los plazos establecidos para poder mitigar los daños, causados a los cultivos por este evento meteorológico. Sabemos lo difícil que es enfrentar un evento de esta naturaleza, por eso estamos trabajando por la agricultura familiar campesina e indígena de nuestra región”, dijo Anita Flores, directora regional de Indap. 🍷